



À PARTIR DU 23 FÉVRIER DANS LE SHOWROOM

2019 KAWASAKI
VERSYS 1000 SE

Samedi le 23 février la Kawasaki Versys 1000 SE 2019 sera à voir pour la première fois dans notre showroom et nous vous raconterons avec plaisir tout ce qu'il faut savoir de cette nouvelle et innovante Adventure Sports !

En plus, vous pouvez directement prendre rendez-vous pour un essai routier approfondi afin de découvrir vous-même les caractéristiques de conduite fantastiques et le hurlement addictif de cette bouffeuse de kilomètres.

Vous êtes le/la bienvenu(e) !

Kockelmann Motos